



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer”

Saltillo, Coahuila a 27 de Mayo de 2015

COMUNICADO DE PRENSA

En apoyo a las personas damnificadas por el tornado que azotó la zona sur de Acuña, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza, envió un equipo de visitadores adjuntos que en principio acuden al llamado de solidaridad de los tres órdenes de gobierno con la aportación de insumos que en este momento requiere la población afectada.

El personal de la CDHEC que encabeza el Visitador General, Javier Eduardo Roque Valdés, tiene instrucciones precisas del Presidente Xavier Díez de Urdanivia Fernández de atender cualquier eventualidad que pudiera presentarse respecto de los derechos fundamentales de los acuñaenses.

